

Erste Vollversammlung & Tourismuskommisionssitzung mit neuer Geschäftsführerin

Am Montag, 27. Juni 2022 fand im Veranstaltungszentrum in Krieglach die erste Vollversammlung & Tourismuskommisionssitzung des Tourismusverbandes Hochsteiermark mit der neuen Geschäftsführerin Stephanie Zündel, die seit 1. April 2022 das Amt bekleidet, statt. Reges Interesse am Tourismusgeschehen bekundeten Teilnehmer aus Wirtschaft, Politik und Tourismusbetrieben.



Nach Genehmigung des Rechnungsabschlusses 2021 und der Entlastung der Kommission präsentierte Nino Contini, Vorsitzender des Tourismusverbandes Hochsteiermark die Höhepunkte und Herausforderungen seit Jahresbeginn und bedankte sich bei den hochsteirischen Betrieben und Unternehmen für das entgegengebrachte Vertrauen. Ein Dank galt ebenfalls der Tourismuskommision, bestehend aus 15 Gemeinden und 12 touristischen Vertreter*innen, die vorangehend an die Vollversammlung tagte. Stephanie Zündel stellte die neue Hochsteiermark-Website unter dem Dach der Steiermark Tourismus vor und ging auf die Marketingschwerpunkte 2022/23 sowie das neue Sommermagazin „Stadt|Land|Hochsteiermark“ ein, welches das Hauptaugenmerk „Imagewerbung nach außen“ trägt. Es soll mit Themen wie Radfahren, Wandern, Kultur, Kulinarik und vielen Ausflugszielen Lust auf Hochsteiermark machen. Für die Wintersaison ist ein Wintermagazin und eine Winterkarte in Planung. Weiters wird an einer neuen Ausflugskarte der Region gearbeitet. Die regionalen Medien werden für spezielle Innenmarketingaktionen beauftragt.

Ebenso stand die Nächtigungsstatistik am Programm. „2019 war zahlenmäßig eines der besten Jahre für die Hochsteiermark. Mit dem abgeschlossenen Kalenderjahr 2021 liegen wir natürlich noch hinter den Zahlen von 2019, aber mit dem Winterhalbjahr 2021/22 und rückkehrender Normalität im Tourismus zeigt sich wieder ein wunderbarer Aufwärtstrend,

so Zündel stolz. Mit Vollgas in den Sommer lautet nun die Devise. Nach zwei Coronajahren, motiviert von den aktuellen März- und April-Nächtigungszahlen 2022, wo wir fast gleichauf mit 2019 liegen, starten wir in die Sommersaison. Mit guten Wetterprognosen ist die Urlaubszeit besonders begünstigt und regt umso mehr zum Wandern, Radfahren und Genießen an. Die Städter wiederum flüchten - ein Punkt für die HOCHsteiermark! Glasklare Seen, blühende Almwiesen und kühle Nächte locken dann viele in die „Erlebnisregion HOCHsteiermark“ - Auftanken und Durchschlafen ist garantiert!“

Foto anbei:

TV Hochsteiermark © Ute Gurdet

v.l.n.r vorne: Mag. Andreas Steininger, Pia Teuber-Weckersdorf, Bgm. Maria Fischer, LAbg. Cornelia Izzo, Nino Contini, Vorsitzender TV Hochsteiermark, Stephanie Zündel, Geschäftsführerin TV Hochsteiermark, Alfred Grabner, Finanzreferent TV Hochsteiermark, Ric Herzog, Bgm. Walter Schweighofer, Bgm. DI Regina Schrittwieser, GR Brigitte Fladl, Bgm. Peter Koch, Johann Kleinhofer

v.l.n.r. hinten: GR Susanne Rosskogler, Kurt Reiter, GR Martin Salchenegger, Sascha Auer, Andreas Krainer, Vzbgm. Ewald Rami, Karl-Heinz Leitner, GR Gunter Aumann, GR Andreas Reisinger, GR Helmuth Reisinger

Presserückfragen:

Stephanie Zündel & Ute Gurdet

Wir würden uns über eine Veröffentlichung sehr freuen. Vielen Dank im Vorhinein!

Mit *herzlichen Grüßen* aus der Hochsteiermark

Ute Gurdet

Presse & Marketing



Tourismusverband Hochsteiermark

Herzog-Ernst-Gasse 2, 8600 Bruck/Mur

T: +43 (0)3862 55020-12

u.gurdet@hochsteiermark.at

www.hochsteiermark.at

Unsere [Datenschutzrichtlinien](#) auf einen Blick!